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Ordre du jour DOCUMENTATION-INFORMATION DÉCISIONS/ RÉSOLUTION SUIVIS ET ÉCHÉANCES RESPONSABILITÉ 

     

1. Ouverture de l’assemblée, prise des 
présences et vérification du quorum. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Présentes : 
Madame Marie Koné 
Madame Asli Ebru Akgun 
Madame Jessica Eugenio¸ 
Madame Maria Esther Chilquillo 
Madame Marie Carmel Désir 
Madame Pascalle Hanous 
Madame Souhila Benakila 
Madame Nathalie Dufour 
Madame Zohra Dib 
Madame Nathalie Aumais 
Madame Héléna Da Costa 
 
Absente:  
Madame Maude Pollender 
 
 
 
Début de l’assemblée : 18h 
Vérification du quorum : 18h 

   

2. Lecture et adoption de l’ordre du jour Varia : aucun 
 
Proposé par Mme P. Hanous 
Secondé par Mme  D. Zohra 
 

   

3. Lecture et adoption du procès-verbal 
de la réunion du 2 février 2021 

Proposé par Mme M.E. Chilquillo 
Secondé par Mme P. Hanous 
 

   

4. Suivis au procès-verbal du  2 février 
2021 :  

Signature par la présidente du procès-
verbal du 15 décembre : fait. 
Signature de l’ordre du jour du 2 
février et 16 mars : à venir. 
Consultation auprès des élèves : voir 
le point 6.1.4. 
Critères de sélection d’une direction : 
voir le point 6.2.2 . 

   

5. Période réservée au public (10 
minutes) 

Aucune    
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Ordre du jour DOCUMENTATION-INFORMATION DÉCISIONS/ RÉSOLUTION SUIVIS ET ÉCHÉANCES RESPONSABILITÉ 

6. Étude de dossiers 
 
6.1 Dossiers d’information 
 
6.1.1 Agrandissement de l’école  
 
 
 
 
 
 
 
 
6.1.2 OPP : suivis 
 
 
 
 
 
 
6.1.3 Comité environnement : suivis 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
6.1.4 Consultation des élèves via le 
comité récréation : consultation le 24 
mars. 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
Mme H. Da Costa informe le CE qu’il y a 
eu des travaux de forage au sol dans la 
petite cours ainsi que sur le terrain 
gazonné le 26 février dernier ainsi que 
durant la semaine du 1er mars. 
 
 
 
 
Mme N. Aumais informe le CE qu’il n’y a 
pas de rencontre depuis le dernier CE. 
Elle informe aussi que les membres de 
l’OPP seront mises à contribution lors de 
l’opération « École de la vue » qui se 
déroulera le 1er avril prochain. 
 
Mme N. Aumais informe le CE que suite à 
la dernière rencontre du personnel de 
l’école le 17 février dernier, ainsi qu’un 
sondage auprès du personnel, il a été 
décidé de recycler davantage à l’école. 
Ainsi, dans les prochaines semaines, un 
bac bleu sera installé dans chacun des 
locaux de l’école afin de recycler 
davantage le plastique. 
 
 
Mme H. Da Costa informe le CE que la 
consultation via le comité récréation 
auprès des élèves aura lieu le  24 mars 
prochain et le résultat sera présenté au 
prochain CE. Cette consultation sera 
utlisée par le CE dans le cadre de la 
nouvelle loi 40. 
 
 
 
 

  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Prochain CE 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
La direction 
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6.1.5 Calendrier scolaire 2021-2022  
 
 
6.1.6 Budget 2020-2021 : suivis 
 
 
 
 
 
6.1.7 Mise à jour du site de la nouvelle 
gouvernance (formation pour les 
membres du CE)  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
6.2 Dossiers de décision 
 
 
6.2.1 Sorties éducatives 
 
 
 
 
 
 
 

 
Le calendrier sera déposé pour 
information lors du prochain CE. 
 
Les membres du CE avaient reçu 
préalablement le document de la situation 
financière. La direction présente la 
situation financière de l’école pour le mois 
de mars. 
 
Mme H. Da Costa informe le CE qu’il y a 
de nouvelles capsules sur le site. Les 
membres du CE avaient reçu via courriel 
le 5 janvier l’adresse du site ainsi que 
tous les liens. 
 
Également, la direction informe que la 
présidente ainsi que les deux membres 
de la direction ont reçu une invitation pour 
assister à un webinaire les 16 ou 24 
février. Celui-ci a été enregistré et sera 
disponible sur le site également. 
 
Même s’il n’y a pas de nouveaux 
membres au CE, la direction encourage 
les membres à visionner les capsules qui 
sont de courte durée ainsi que les 
documents disponibles. 
 
Les membres du CE ont également reçu 
un document résumant les capsules 
disponibles ainsi que les liens (document 
acheminé préalablement à la rencontre). 
 
 
 
 
 
 
Mme N. Aumais présente les sorties 
virtuelles  et projets à venir (document 
acheminé préalablement à la rencontre). 
 
Proposé par Mme N. Dufour 
Secondé par Mme  J. Ventura 
 
 

 
Prochain CE 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
La direction 
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6.2.2 Critères de sélection d’une 
direction 
 
 
 
 
 
 
6.2.3 Grille-matières 2021-2022 
 
 
 
6.2.4 Photo scolaire 2021-2022 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
Le formulaire complété a été acheminé 
via courriel à tous les membres le 15 
mars. Tous sont d’accord avec le 
document. 
 
Proposé par Mme M.E. Chilquillo 
Secondé par Mme  M. C. Désir 
 
Le document sera présenté au prochain 
CE. 
 
 
Mme N. Aumais demande aux membres 
du CE s’ils souhaitent garder Foto Plus 
pour l’an prochain. Les membres disent 
oui. Mme Aumais informe qu’une 
rencontre est prévue le 26 mars avec le 
secteur juridique afin de savoir s’il faut 
procéder ou non à un appel d’offres. Mme 
N.  Aumais fera le suivi au prochain CE. 
 
Proposé par Mme P. Hanous 
Secondé par Mme  M. Koné 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
Prochain CE 
 
 
 
Prochain CE 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
La direction 
 
 
 
Direction adjointe 

7. Information et correspondance 
(présidente du CE) 

Madame Koné nous informe qu’elle n’a 
reçu aucune correspondance. 
 
Mme Da Costa informe le CE que Mme 
Koné dispose maintenant d’une adresse 
courriel CSDM dans le cadre de ses 
fonctions de présidente du CE. 
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8.  Rencontre de la déléguée au 
CSSDM (Madame Akgun) 
 

Madame Akgun a fait parvenir à la 
direction le document des faits saillants 
de sa dernière rencontre. Le courriel avec 
le document a été transmis à tous les 
membres via courriel le 15 mars. 

   

9. Varia Aucun    

10. Prochaine rencontre Mardi le 20 avril 2021 à 18h via TEAMS    

11. Levée de l’assemblée 19h03    

 


